



# 学校だより

郡山市立多田野小学校  
第37号  
令和7年1月17日(金)  
文責：校長 宗像善吉



今日で3学期が始まってから10日目となりました。残念ながら始業式当日は、インフルエンザに罹患して学校を休む児童が数名いました。今週になっても全国的にもインフルエンザが流行していて、警報レベルの都道府県が多いとのこと。児童の中には、冬休み中にインフルエンザにかかったので予定したお出かけができなくて残念だったという子がいました。これからも罹患する児童が増えることが予想されます。ご家庭でも手洗い・うがいの励行と必要に応じてマスクの着用をお願いいたします。



## ぼくの・わたしのめあて

さて、始業式に大谷翔平選手が目標達成のために使った手法を子どもたちに伝えたところですが、子どもたちは3学期がんばることや今年の目標を決め昇降口の「多田野っ子の木」に掲示しました。どんなめあてにしたのか各学年いくつか紹介します。



### <1年>

1年生は、なわとび記録会を頑張りたいというめあてが多くありました。持久跳び1分間合格を目指し、家でも継続して練習して欲しいと思います。

- なわとびきろくかいで1ぷんかんとびつづけることをがんばる。( )
- なわとびのまえとびをれんぞくで40かいとぶことをがんばりたい。( )
- 友だちがころんだときに、だいじょうぶとこえをかけてやさしくしたい。( )
- なわとびでうしろとび60かいとぶことをがんばる。( )
- かん字をていねいにかきたいです。( )
- さんすうのひきざんのけいさんをはやく、正かくにときたい。( )
- こくごではかん字を正しくかくことをがんばる。( )
- なわとびきろくかいで1ぷんかんとぶことをがんばりたい。( )

### <2年>

2年生は、なわとび記録会に加え、九九を身に付けたいというめあてがありました。九九を身に付けることは、これからの学習でとても大事なことです。あきらめずに、九九を唱えて身につけて欲しいですね。



- 算数のかけ算をあきらめないでがんばりたいです。( )
- なわとびの前とびをつづけてたくさんとべるようにれんしゅうしたいです。( )
- わすれものをしないようにれんらくちょうをちゃんとたしかめたいです。( )
- なわとびの前とびを、まずは1分とべるように、回し方に気をつけて、れんしゅうします。( )
- かけ算九九をつまづかないで言えるように、れんしゅうをがんばりたいです。( )
- なわとび記録会で1分はとべるようにしたいです。そのために練習したことを意識してがんばりたいです。( )
- あやとびがもう少しとべそうなので、練習を頑張りたいです。( )
- なわとびの前とびを10回とべるように、たくさん練習したいです。( )

### <3年>

3年生もやはりなわとび記録会にむけためあてが多くなっています。

- 3学期がんばりたいことは、なわとびとべんきょうです。なわとびきろく会があるので、がんばりたいです。3年生なので3分間がんばりたいです。3学期なので3年生のまとめもがんばりたいです。あと3カ月で4年生になるので、3年生のまとめをしっかりとおぼえたいです。( )
- 3学期のめあては、なわとびをがんばることです。(増戸 慶佳)
- なわとびきろく会で3分間とぶことです。( )

- ・ 3学期にがんばりたいことはなわとびです。理由は、3分までとびつづけられない時があるので、3分とびつづけられるようにがんばりたいからです。 ( )
- ・ 前とびを20回とべるように練習がんばりたいです。 ( )
- ・ 3学期なわとびで1分とあやとびをがんばりたいです。算数のひきざんをがんばりたいです。 ( )

## デジタル新聞を読んで~冬休み版~

冬休み中にデジタル新聞を読んで感想を寄せてくれた子どもたちがたくさんいたので、まずは4年生から紹介します。年末ということもあって、1年間を振り返るような記事が多かったです。パリオリンピックの日本勢の活躍がよみがえってきます。北九州市で中学3年生がナイフで刺されたというニュースもとてもショッキングな事件でした。

「シーズン前半、CL未だに無敗」 12/16日(月)

### 感想

ぼくはバレーボールのことを書きました。石川祐希さんが負けていないことがすごいなと思いました。バレーボールはみんなが息を合わせていないといけないからで、石川祐希さんはみんなと頑張っているの、僕も勉強や運動をがんばりたいです。

4年

「北九州中3殺傷」 12/19日(木)

### 感想

刺されて死んでしまったり怪我をしてしまったりするのは怖いなと思いました。

4年

「ファンと一体でCS勝利」 12/20日(金)

### 感想

僕は野球が好きです。特に日ハムが好きだったので、2年連続最下位だったのでハムが勝利してよかったです。延長10回に放ったサヨナラ本塁打はすごかったです。

4年

「ファンと一体でCS勝利」 12/20日(金)

### 感想

日ハムが1敗で迎えた第2戦の9回に万波がソロ本塁打で追いついて、延長10回に浅間大基がサヨナラ右前打で第3戦も逆転勝ち。日本ハムが勝ってすごいと思いました。

4年

「書道の小中学生の入賞作25点」 12/20日(金)

### 感想

書道の小中学生の入賞の作品でも上手だと思いました。僕も書道を習っているので、子のようにがんばりたいです。

4年

「『税には理屈が必要』と党税調が『壁』123万にこだわった理由」 12/23日(月)

### 感想

漢字一杯でそんなに分からなかったけれどすごい。

4年

「『去年の倍』『もう出たくない』

令和ロマンM1 グランプリ連覇」 12/16日(月)

### 感想

令和ロマンが去年M-1グランプリで優勝し今年も優勝しました。私の読んだ記事はボケ担当の高比良さんは「去年の倍嬉しい」と言っていたそうです。私は去年の倍嬉しいと思うことだったり口に出したりすることはないのでそれほどうれしいことなのだと思います。高比良さんはそう言っていますが、ツッコミ担当の松井さんは「悔いなくやれました。もうでたくない」と言っていたそうです。松井さんは悔いが残らないほど人を笑わせたのだと私は思いました。

4年

「パリ五輪 日本はメダル45個」 12/24日(火)

### 感想

この記事を読んで私は北口はるか選手が金メダルを取ったことをとてもすごいと思いました。これからも頑張りたいです。そしてまた金メダルを取って欲しいです。

4年

「この1年」 12/30日(月)

### 感想

デジタル新聞をひらいた時、「この1年」が目につきました。1月の記事を見てみると石川県能登半島地方でおきた能登半島地震のことがかかっていた。読んでみると、マグニチュード7.6の地震が発生。福島県内でも郡山市や喜多方市などで震度4を記録したそうです。そのあとGoogleで調べたら、7月1日のNHKの調べでは、1198人はホテルや旅館などの宿泊施設にいるそうですが、888人は「1次避難所」とよばれる体育館や公民館に身を寄せているそうです。この記事を読んで、能登半島地震を経験した人の気持ちが分かりました。

4年

「伊大統領逮捕状要求」 12/31日(火)

### 感想

伊大統領は、3回も出頭していないので、逮捕状は正解だと思います。

4年